## Die Inselbahn lässt grüßen: SVG kauft Borgward-Oldtimer



LARS JOCKUMSEN

WESTERLAND Die neueste Errungenschaft der Sylter Verkehrsgesellschaft (SVG) ist ein Oldie, der an die Sylter Vergangenheit erinnert. Der blaue, 59 Jahre alte Borgward BO 4000 samt Anhänger ist der letzte funktionierende Bus des Typs, der bis zu deren Ende 1970 bei der Sylter Inselbahn zum Einsatz kam. Deren Waggons wurden von fünf dieser für die Schiene umgebau-

ten Fahrzeuge gezogen. Für SVG-Inhaber Sven Paulsen schließt sich damit der Kreis zur heutigen Sylter Verkehrsgesellschaft, die aus der alten Sylter Inselbahn hervorging: "Der Borgward ist ein Stück Inselgeschichte und ein Schmuckstück, das erhalten bleiben muss. Wir sind froh, dass wir ihn wieder auf Sylt einsetzen können und er nicht als Wohnmobil sein Ende fristen

musste." Der Oldtimer mit 34 Sitzplätzen wurde mit viel Liebe zum Detail und großem Aufwand vom Oldie-Experten Helmut Radlmeier in Bayern restauriert. Er hat noch die originale Sitzbezüge sowie den typischen von Hand aufgemalten Schriftzug "Wander-Falke". Auf Sylt wird er für Events, besondere Rundfahrten sowie Charterfahrten eingesetzt.